



Peñaflor: operativo de salud animal y control de plagas benefició al Campamento Cerro La Virgen

Description

Una jornada sanitaria coordinada por la Municipalidad de Peñaflor atendió a las mascotas y realizó labores de desratización para mejorar la calidad de vida de los residentes.

Esta mañana se desarrolló un operativo sanitario en el Campamento Cerro La Virgen, que incluyó aplicación de plaguicidas, desratización y atención veterinaria gratuita para las mascotas de la comunidad. La iniciativa fue coordinada por la Unidad de Zoonosis y Biodiversidad de la Dirección de Medio Ambiente (Dimas) de la Municipalidad de Peñaflor, informó el departamento de prensa de este Municipio.

La actividad fue posible gracias a un convenio de colaboración entre el municipio y la Universidad de las Américas, específicamente con la carrera de Técnico Veterinario, cuyos estudiantes y profesionales participaron activamente en el operativo.

Durante la jornada, la Veterinaria Municipal habilitó un punto de atención donde se realizaron implantaciones de microchips, además de desparasitación interna y externa de mascotas, servicios que los vecinos pudieron acceder de forma gratuita.

Paralelamente, la Dirección de Aseo y Ornato contribuyó con la instalación de un contenedor especial destinado al retiro de residuos de fondo de patio, facilitando a los residentes la correcta disposición de desechos voluminosos.

Esta iniciativa multisectorial busca prevenir y controlar la aparición de plagas, vectores y enfermedades zoonóticas en el sector, al tiempo que promueve la educación comunitaria en prácticas de prevención y cuidado del entorno. Las autoridades municipales destacaron la importancia de este tipo de operativos integrales que abordan simultáneamente la salud animal, el control sanitario y el manejo adecuado de residuos.

El Maipo

Imagen: M. Peñaflor

Date Created

Noviembre 2025